3年ぶり初戦突破!

第6回市町村対抗福島県軟式野球大会

第6回市町村対抗福島県軟式野球大会が9月8日から、県営あづま球場を会場に開かれました。

1回戦(9月15日)で楢葉町と対戦した小野町は、 3回裏の攻撃で1点を先制。その後も宇佐美弘投 手(谷津作)の好投が続き、楢葉町を完封し、1点 を守り切って1対0で3年ぶりとなる初戦突破を 果たしました。

続く2回戦(9月30日)では須賀川市と対戦。2回裏に先制を許し、1点を追う展開となりました。何度かチャンスをつくるものの、あと1本及ばず、0対1で惜敗しました。

応援していただいた町民の皆さんに紙上より厚くお礼申し上げます。

監督・コーチはじめ選手の皆さんの今後のご活躍を期待します。









町長から辞令を受ける吉田さん (右)

委員に吉田 たん(再任)を選任

固定資産評価審査委員会

小野町議会9月定例会で、固定資産評価審査委員会委員の選任について同意され、吉田昌布さん(再任)に、町長から辞令が交付されました。

任期は、平成24年9月29日から平成27年9月28日までの3年間です。

※固定資産評価審査委員会は、3人の委員で構成され、固定資産課税台帳に登録された価格に関する不服を審査決定するために、法律に基づき設置された独立の第三者機関で、公平・中立的な立場から固定資産の価格が適正に評価されたものであるかどうかについて、審査を行うものです。

町をきれいに

田村たばこ販売協同組合清掃活動

田村たば乙販売協同組合(渡邊直忠理事長)の皆さんが10月5日、JR小野新町駅から役場までの清掃活動を行いました。

この清掃活動は、地域の奉仕活動の一環として 毎年行われているものです。

清掃活動に参加された皆さんに、紙上よりお礼 申し上げます。

